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----------------ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO PEDAGÓGICO DA ESCOLA------------- 

----------SUPERIOR AGRÁRIA DE SANTARÉM, DE 03 DE JUNHO DE 2015--------- 

----------------------------------------------------ATA Nº 8/2015---------------------------------------------- 

 

Aos três dias do mês de junho do ano de dois mil e quinze, pelas catorze horas e trinta 

minutos, reuniu o Conselho Pedagógico (CP) da Escola Superior Agrária de Santarém 

(ESAS), na sala do referido órgão, com a seguinte ordem de trabalhos:------------------------ 

1. Informações;-------------------------------------------------------------------------------------------- 

2. Aprovação da ata da reunião anterior;----------------------------------------------------------- 

3. Apreciação de calendário escolar 2015-16;----------------------------------------------------- 

4. Aprovação de regimes de avaliação;------------------------------------------------------------- 

5. Outros assuntos.--------------------------------------------------------------------------------------- 

A reunião foi presidida pela Presidente do CP, Professora Adjunta Maria Antonieta 

Borges Soares e Simas Santana. ------------------------------------------------------------------------- 

No ponto um da ordem de trabalhos “Informações”, a Presidente do CP referiu que no 

dia 5 de Junho será comemorado o dia do IPS. No dia 2 de junho houve reunião do 

Gabinete de Relações Internacionais tendo sido solicitado a divulgação dos regimes de 

avaliação na página da ESAS e a organização de um curso de português para os 

estudantes estrangeiros. A Sub-Diretora da ESAS informou que para o presente ano 

lectivo foram criadas 6 bolsas de colaboração para os estudantes poderem participar em 

atividades da escola; foi igualmente referido que na presente semana houve reunião no 

IPSantarem para discutir o abandono escolar e estratégias com vista à sua mitigação. 

No seguimento desta intervenção o Professor António Raimundo referiu que se torna 

importante conhecer e perceber o que se passa dentro da ESAS antes de se criarem 

novos mecanismos ou estruturas. A Professora Adjunta Rosa Coelho informou que no 

presente dia haverá um seminário de Engenharia do Ambiente intitulado “Modelos 

brasileiros de Avaliação Ambiental Estratégica e de Projectos”. O Professor Adjunto Artur 

Amaral informou que houve uma reunião do curso de  Agronomia com os estudantes de 

2º ano com vista a definir as unidades curriculares (UC) optativas e eleger o estudante 

representante de curso. O Presidente da Associação de Estudante (AE), Ricardo Brites, 



referiu que no dia 10 junho haverá o tradicional pic-nic “Encontro de Gerações”. Foi 

igualmente referido que a AE estará presente na feira da agricultura. A Professora 

Adjunta Maria Céu referiu que no dia 9 de junho de manhã haverá um seminário sobre 

inovação, na feira da agricultura.--------------------------------------------------------------------------- 

No que respeita ao ponto 2 “Aprovação da ata da reunião anterior”, a mesma foi 

aprovada por unanimidade, com 18 votos.-------------------------------------------------------------- 

No ponto três da ordem de trabalhos, “Apreciação dos calendário escolar 2015/2016”, foi 

apresentado o calendário, tendo o mesmo merecido o parecer favorável por 

unanimidade, com 21 votos.--------------------------------------------------------------------------------- 

Relativamente ao ponto 4, foi apresentado o regime de avaliação da UC de Gestão de 

Recursos Humanos e Comportamento Organizacional, do curso de Nutrição Humana e 

Qualidade Alimentar, tendo obtido aprovação por unanimidade, com 21 votos.--------------- 

Não existindo outros assuntos a tratar a Professora Adjunta Rosa Coelho propôs a 

aprovação da ata em minuta, tendo sido aprovada por unanimidade com 21 votos. -------- 

A mesma vai ser assinada pela Presidente do CP, Professora Adjunta Maria Antonieta 

Borges Soares Simas Santana e pela Secretária do CP, Professora Adjunta, Maria 

Margarida da Costa Ferreira Correia de Oliveira. ----------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

_____________________________________________________________________  

 

(A Presidente do Conselho Pedagógico) 

 

 

_____________________________________________________________________  

  

(A Secretária do Conselho Pedagógico) 


